

PRATIQUE.

S'employer avec zèle à propager le culte de sainte Anne.

TRAIT.

Une petite fille de neuf mois reposait paisiblement dans son berceau, dans la chambre où dormaient aussi ses parents, lorsqu'au milieu de la nuit une haute cheminée vient à s'écrouler avec un pan de la muraille et entraîne dans sa chute le berceau qui reste enseveli sous les ruines. Réveillés en sursaut, les deux parents voient le malheur de leur enfant et la vouent à sainte Anne avant de songer à se sauver eux-mêmes. Avant de découvrir le berceau, il fallut enlever, avec grande précaution, plus de dix tombereaux de décombres. Enfin reparait la petite enfant, visiblement protégée par la main maternelle de sainte Anne, puisque, de la sorte ensevelie, elle continuait son pur et doux sommeil. (*Procès-verbal de 1629.*)

L'abbé G. DE BESSONIES.

Apostolat de la Prière

OU

LIGUE DU SACRÉ-CŒUR

*Intention générale du mois de juillet 1896, approuvée et bénie par
Notre Saint-Père le Pape.*

La conversion des hautes castes de l'Inde et particulièrement des Brahmes

PRIÈRE QUOTIDIENNE DURANT CE MOIS :

Divin Cœur de Jésus, je vous offre par le Cœur immaculé de MARIE, les prières, les œuvres et les souffrances de cette journée, en réparation de nos offenses et à toutes vos autres intentions.

Je vous les offre, en particulier, pour que les hautes castes de l'Inde se convertissent et mettent leur influence au service de la vraie religion.